



EDUCACIÓN

Mateos considera que las universidades deben salir de «su torre de marfil»

■ El consejero de Educación, Juan José Mateos, consideró en Salamanca «necesario» que las universidades salgan «de su torre de marfil» para que puedan «impregnar» a la sociedad no solo de su conocimiento científico y desarrollo tecnológico, sino para que la innovación sirva como «elemento clave» para que la sociedad alcance un mejor bienestar social. Mateos recordó que en Castilla y León existe una red de instituciones académicas, tanto públicas, como privadas y de la iglesia que hacen del sistema educativo universitario de la región «uno de los más representativos» del país.